



### Mubeng alun-alun: Dodol all varian

**KRATON:** Mampir di gerai bolang baling populer yang ada di pasar malam sekaten, pengunjung akan disuguhi berbagai varian dodol. Dari ras durian, strowberry, nanas dan lain sebagainya. Harganya juga jauh berbeda dengan harga dodol yang dijual di Garut , Bandung. Hanya Rp18.000 per kilogram untuk semua rasa. "Ini asli dari Bandung. Ditanggung legit," ujar Widi penjual dodol. **(Harian Jogja/UPI)**

### Gerai tangan kedua

**JOGJA:** Harga gerai PMPS tahun ini lebih mahal jika dibandingkan dengan tahun lalu. "Tahun ini untuk sewa stand lebih mahal bisa sampai Rp18 Juta itu belum yang lain-lainnya," jelas Ujang salah satu penjual di salah satu gerai aksesoris dan baju, kemarin (17/2).  
Ia menuturkan jika langsung ke Pemkot hanya membayar Rp7 juta. Namun karena melalui tangan kedua sehingga membuat harganya melambung. **(Harian Jogja/SIH)**



Oleh Yuspita Anjar Palupi  
HARIAN JOGJA

**GANDOMANAN:** Selama lima hari berturut-turut dari 2-6 Maret mendatang, panggung kesenian di kompleks pasar malam perayaan Sekaten (PMPS) akan dimeriahkan oleh pagelaran kethoprak.

"Pertunjukan kethoprak akan kami sajikan setiap malam di acara puncak perayaan Sekaten tahun ini," terang Ketua Panggung Kesenian PMPS, Sri Sadono kepada *Harian Jogja*.

Dimulai 2 Maret, pada saat gamelan pusaka keluar, sajian kethoprak pilihan dari organisasi ketoprak ternama, Agung Budiaji atau yang dikenal dengan Mbah

## Parade kethoprak di PMPS



HARIAN JOGJA/YUSPITA ANJAR PALUPI

Bumper boat salah satu jenis permainan yang banyak disukai oleh pengunjung PMPS

Dirjo Wiyono dijadwalkan akan menghibur pengunjung pasar malam. Dilanjutkan dengan penampilan sejumlah perkumpulan lainnya. Hingga 6 Maret tepat saat gamelan masuk, rangkaian pertunjukan kethoprak akan ditutup oleh penampilan dari kelompok kethoprak PS Bayu, Ki Sugati dari Sleman. "Pertunjukan kethoprak ini termasuk dalam rangkaian festival seni tradisional religius," terang dia.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005